
令 和 ２ 年 度

石狩市教育委員会会議（11 月定例会）議案

石 狩 市 教 育 委 員 会



日 程

日 時 令和２年 11 月 17 日（火） 午前 10 時 00 分

場 所 市役所本庁舎 市議会第２委員会室

日程第１ 署名委員の指名

日程第２ 協議事項

① 令和３年度教育委員会予算要求について【非公開】

日程第３ 教育長報告

日程第４ 報告事項

① 市立学校における個人情報の遺漏について

② 石狩映像アーカイブ配信事業について

③ 学校給食「いしかりウィーク」の実施状況について

④ システム更新等による市民図書館の臨時休館について

⑤ 返却用ブックポストの増設について

⑥ 令和２年度石狩市教職員研修「ウィンターセミナー」について

⑦ 令和３年石狩市成人式の開催について

日程第５ その他

日程第６ 次回定例会の開催について

令和２年 12月 日（ ） 時 分開催



教育長報告
（教育委員会事務局の主な動き）

令和２年１１月１７日

教育委員会会議提出

１０月２９日 木 「石狩教育局義務教育指導監対応」 教育長室

３０日 金 「定例教頭会議（1 0月）」 ４０１・４０２会議室

１１月４日 水 「教育委員会事務局管理職会議（１１月）」 ４０２会議室

「高齢者叙勲、死亡叙勲 ２件伝達」 札幌市、千歳市

５日 木 「第１７回Ｂ＆Ｇ財団全国教育長会議」 東京都港区

６日 金 「石教振学校課題研究発表会」 厚田学園

７日 土 「講演会 美味しい石狩食財から見つめる和食の尊さ」 花川南コミセン

９日 月 「石狩市教育予算要望委員会 令和３年度教育予算要望」 教育長室

１０日 火 「教育委員会会議１１月臨時会」 議会第二委員会室

「教育委員１１月勉強会」 議会第二委員会室

１１日 水 「令和３年度当初人事に係る石狩教育局との電話協議」 教育長室

１３日 木 「建設文教常任委員会」 議会第一委員会室

「セーフティコールの日 交通安全運動街頭啓発」 庁舎ホール他

１６日 月 「令和２年度市町村教育委員会新任委員オンライン研修会」 教育長室

１７日 火 「教育委員会会議１１月定例会」 議会第二委員会室



建設文教常任委員会質疑（R02年11月）

【本委員会】
佐藤委員＠石政会
■令和元年度いじめ・不
登校の状況について

①令和元年度のいじめ認知件数1,073件の
うち、解消件数は何件か。また、未解消件
数は何件か。

令和元年度内の解消件数は1,068件。
未解消件数は、5件。但し、年度末にいじめの

行為は既に止んでいたが、相当の期間（３カ月を
目安）を経過していなかったもので、現在は全て
解消済みとなっている。

【本委員会】
三崎委員＠日本共産党
■令和元年度いじめ・不
登校の状況について

①一人が複数人をいじめている、または、
複数人が一人をいじめている状況の比率は
把握しているか。

いじめの認知方法は、年2回、市内小中学校の
全児童生徒を対象に実施している「いじめ把握の
ためのアンケート調査」により約９割、「本人や
保護者からの訴え等」から約１割となっている
が、質問内容の比率は把握していない。

②いじめ解消に向けた取組について。 いじめ防止対策推進法に基づき、市では「石狩
市いじめ防止基本方針」を策定し取組を進めてい
る。市内全小中学校でも「学校いじめ防止基本方
針」を策定し、いじめ対策委員会を設置、学校組
織としていじめの早期発見と早期解消に取り組む
とともに、道徳教育や家庭や地域への啓発などを
行っている。

【本委員会】
上村委員＠改革市民会議
■市立学校における個人
情報の遺漏について

①個人情報を記載した一覧表を教員が1人
の生徒に配付した理由について。

確認漏れによる人的ミスで他のプリントに紛れ
て配布したため。

【本委員会】
佐藤委員＠石政会
■石狩映像アーカイブ配
信事業について

①事業の周知方法について。 市のホームページ、教育委員会ホームページの
バナー掲載のほか、北海道新聞で記事として掲載
された。
石狩市観光協会を協力を得て、SNSでのピーアー
ルも実施。

【本委員会】
三崎委員＠日本共産党
■石狩映像アーカイブ配
信事業について

①映像作品のラインナップに石狩市らしい
「雪と闘う」があると良いと感じた。今後
について。

今回の配信する映像のなかで、映像記録集に除
雪映像などが含まれている。

質問者＠党会派
■質問事項

質 問 の 趣 旨 答 弁 要 旨
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